



Cámara de Diputados rinde homenaje de cuerpo presente a Muñoz Ledo

En el homenaje a Porfirio Muñoz Ledo en la Cámara de Diputados hubo guardias de honor, una por cada grupo parlamentario. La primer guardia de honor fue de las autoridades de esta Cámara de Diputados, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, y también el presidente de la Junta de Coordinación Política. En representación del Presidente de la República acudió la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde. Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política, lo consideró el político más polémico, un hombre de contrastes y uno de los más brillantes estrategas de la historia política moderna de México. “Como líder político, la historia nacional le había reservado un gran capítulo, colocar la Banda Presidencial al líder de la Cuarta Transformación, el presidente Andrés Manuel López Obrador”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABRErhIRUsjleq0&id=75F18D3264FEE48F%215489&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&parCid=CAA0544936659564&o=OneUp>